

24 heures pour le Seigneur

de vendredi 28 mars 2025 - 19H à samedi 29 mars 2025 - 19H
Église Saint-Étienne

En 2014, le pape François lance une initiative encore inédite : il suggère à quelques églises romaines d'ouvrir leurs portes pendant 24H afin de proposer l'adoration eucharistique et le sacrement de Réconciliation. Depuis 2015, chaque année, il a adressé son appel à tous les diocèses du monde entier pour reconduire cette initiative appelée « 24 heures pour le Seigneur » du vendredi et samedi qui précèdent le quatrième dimanche de Carême. Les « 24 heures pour le Seigneur » sont proposées dans notre Unité Pastorale brainoise de vendredi 28 mars 19H à samedi 29 mars 19H en l'église Saint-Étienne.

Le Saint-Sacrement y sera exposé.

Il s'agit d'un temps fort de veillées par l'adoration et la prière, avec la possibilité de recevoir le sacrement de Réconciliation ou tout simplement de parler à un prêtre.

Cette initiative prend une place plus particulière pour les pèlerins de l'Espérance en cette année jubilaire remettant la prière et la réconciliation au cœur de la vie de nos communautés, de préférence dans un contexte d'adoration eucharistique.

Au cours de ces 24H, les Offices - Complies, Laudes, Prière de midi et Vêpres - seront récitées et chantées.

Un prêtre sera présent en permanence.

Cet appel sera annoncé dans les 6 paroisses de notre UP au cours du WE du 3^{ème} dimanche de carême. Une feuille d'inscription sera mise à disposition afin d'inscrire votre présence dans la/les tranche(s) horaire(s).

Bon temps de Carême et belle montée vers Pâques.

Unité Pastorale de Braine-l'Alleud
Pôle célébrations communes